

Bonjour les enfants,

Je m'appelle Clémentine et nous allons bientôt faire connaissance pour parler des Vieux Salins d'Hyères. Il se passe quelque chose là-bas...

On m'a dit qu'il y a 100 ans, au début du XXème siècle, la plage entre Miramar et le fleuve Le Gapeau faisait jusqu'à 20 mètres de large.

Vingt mètres ! Depuis, cette plage a beaucoup évolué.

Je viendrai dans votre classe le pour que l'on découvre ensemble ce phénomène que l'on nomme "l'érosion".

J'ai quelques missions à vous confier avant ma venue :

- cherchez ce que signifient les mots "accrétion" et "érosion" lorsque l'on parle d'une plage (dictionnaire, internet...).
- demandez à vos proches s'ils connaissent des anecdotes sur les Vieux Salins d'Hyères et sur leurs plages ?

Vous pourrez me raconter tout ça lorsque l'on se rencontrera !

A bientôt,
Clémentine



CÔTE PROVENÇALE
Atelier Bleu du cap de l'Aigle



Avec le soutien de Union européenne, Office français pour la biodiversité, Agences de l'eau, Fondation de France, Fondation Total